



ACESA INFRAESTRUCTURAS Y BRISA MANIFIESTAN SU INTERÉS EN LA PRIVATIZACIÓN DE ENA

✓ Comunican a la Sepi su acuerdo para presentar oferta conjunta.

Barcelona-Lisboa, 23 de enero de 2003.-Acesa Infraestructuras y Brisa han presentado hoy a la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (Sepi) la manifestación de interés para la privatización de la Empresa Nacional de Autopistas (ENA).

Asimismo ambas empresas han manifestado a la Sepi su intención de presentar, en el plazo que marque el proceso de privatización, oferta conjunta para la adquisición de ENA.